

2024-10-30

Padecen niños burlas por color de piel o sobrepeso

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/padecen-ninos-burlas-por-color-de-piel-o-sobrepeso/ar2899366?v=1>

De 143 mil 86 niños y adolescentes que participaron en una consulta que organizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el 58.05 por ciento expresó haber presenciado o padecido acoso escolar por el color de piel, sobrepeso o por apariencia física.

Entre los resultados preliminares que arrojó el ejercicio aplicado en el presente año, 30 mil 985 de los encuestados dijeron que sufrieron o vieron burlas por la apariencia física, mientras que 28 mil 418 fue por el color de piel.

Además, 23 mil 659 fueron por sobrepeso, mientras que por pensar o actuar diferente, 12 mil 688 respondieron que tuvieron afectaciones.

También, 8 mil 391 menores señalaron haber recibido u observar burlas "por ser pobres", y 7 mil 678 mencionaron que fue porque la ropa o calzado que usan no es de "marca".

La población que más participó fue la de la Alcaldía Iztapalapa, con 29 mil 427 menores; Gustavo A. Madero, en segundo lugar, con 20 mil 631.

La Alcaldía que menos tuvo participación fue Benito Juárez, con 3 mil 45 y, en Miguel Hidalgo, opinaron 3 mil 527 niños y adolescentes.

"El IECM continúa sistematizando las respuestas de la consulta, cuyos resultados finales serán entregados a autoridades y organismos que trabajan con niñas, niños y adolescentes, para que los contemplen en la planeación y desarrollo de sus actividades", informó la dependencia.